

Manizales, 5 de mayo de 2025

Telecafé estrena “Gigantes entre Montañas”, el reality que enaltece el espíritu del Eje Cafetero



El mes de mayo arranca con fuerza en la programación de Telecafé, y uno de los estrenos más esperados es “Gigantes entre Montañas”, un novedoso reality que llega hoy a las 3:00 p.m. para conquistar a la audiencia con historias poderosas del corazón del Eje Cafetero.

Esta producción original, compuesta por 30 capítulos, propone un recorrido inolvidable por los 53 municipios de Caldas, Quindío y Risaralda, para mostrar la grandeza de quienes, desde el campo y la ciudad, transforman su entorno con liderazgo, esfuerzo y amor por la tierra.

“Gigantes entre Montañas” es más que un reality: es un homenaje audiovisual al Paisaje Cultural Cafetero y a sus verdaderos protagonistas. Con este proyecto, Telecafé apuesta por formatos innovadores que reflejan la diversidad del territorio y conectan emocionalmente con la audiencia.

Los protagonistas del reality fueron elegidos por su empuje, creatividad y compromiso con el desarrollo de sus comunidades. Este estreno también busca visibilizar el valor del Patrimonio Cultural Cafetero, reconocido por la UNESCO, y mostrarlo como un espacio vivo, en permanente evolución gracias al trabajo de su gente.



Telecafé reafirma así su compromiso con contar historias reales, promoviendo contenidos que enaltezcan el agro, impulsen la identidad regional y fortalezcan el vínculo con la audiencia.

La cita es hoy, 5 de mayo, a las 3:00 p.m. por la señal de Telecafé. Prepárate para conocer a los verdaderos gigantes que habitan entre nuestras montañas.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv